
（一社）日本家政学会平成 28年度第 4回(通算 466回)理事会議事抄録 

 

開催日時 ： 平成 29年 1月 7日（土）13時 30分～ 

開催場所 ： 日本家政学会会議室 

出席者： 石井会長、赤塚、河田副会長、東、天野、今川 

久保、定行、杉山、高村、仲西、堀内、松本、峯 

木、森田、安田理事、香西、田島監事  

議題 

【議案】 

１． 総務委員会より 

(1) 入会申し込み者、平成 29年度永年会員資格者 

平成 28年 9月 24日～平成 29年 1月 6日の入会申

込者 21名、永年会員 21名を満場一致で承認した。 

（2）規程等集の改正について 

1）会員管理規程について 

石井会長より永年会員の規程見直しに関して、次回理

事会で提案するよう要請があった。 

2）家族関係学部会規約の改正について 

家族関係学部会が規約を改正したことが報告され、満

場一致で承認した。 

2．平成 29年度代議員総会・第 69回大会（関西支部） 

（1）平成 29年度代議員総会について 

5月 27日の代議員総会開催に向け、議案書作成を満

場一致で承認した。 

（2）大会概要 

高村理事より大会概要のホームページ掲載、開催案内

の学会誌掲載の説明があり、満場一致で承認した。 

（3）公開講演会・教育講演・大会活性化企画等 

高村理事から公開講演会等の、河田副会長から大会

活性化企画の説明があり、満場一致で承認した。 

3.家政学夏季セミナーについて 

（1）平成 29年度第 2回家政学夏季セミナーについて  

石井会長より説明があり、満場一致で承認した。 

（2）平成 30年度第 3回家政学夏季セミナーについて  

河田副会長より、第 3回セミナー検討第 1回実行委員

会を開催予定との報告があり、満場一致で承認した。 

4．企画・広報委員会 （河田副会長） 

（1）平成 29年度支部活動活性化サポート申請 

平成 29年度支部活動活性化サポート募集要項の改定

案について満場一致で承認した。 

（2）平成 29年度第 1期活動助成申請について 

平成 29年度第 1期活動助成募集要項（案)の説明があ

り、議論ののち、満場一致で承認した。 

（3）部会長の交代について 

資料に基づき、家族関係学部会、被服材料学部会から

部会長の交代が報告され、満場一致で承認した。 

（4）学会パンフレットの作成について 

改定版についての進捗状況の説明があり、満場一致で

これを承認した。 

5．ホームページ委員会 （仲西理事） 

（1）入会申込書並びに登録事項変更届について 

入会申込書の修正事項を満場一致で承認した。 

6． 国際交流委員会 （天野理事） 

（1）ARAHE2017第 19回大会について 

ARAHE実行委員会の報告を満場一致で承認した。 

7．編集委員会 （久保理事） 

（1）家政誌に部会誌論文を掲載することについて 

現段階として学会誌と部会誌の統合作業は進めないと

判断したことが報告され、満場一致で承認した。 

（2）学会誌掲載記事の資料引用等に係る費用 

学会誌の記事の執筆に要する資料等に係る費用は、

著者自身が負担することとし、満場一致で承認した。 

8．刊行委員会 （石井会長） 

丸善との協議の進捗状況を満場一致で承認した。 

9. 学会賞選考委員会 （松本理事） 

12月 17日に開催された選考委員会の報告があり、満

場一致でこれを承認し、理事の投票により学会賞授与者

が選出された。 

10． 功労賞推薦委員会 （峯木理事・高村理事） 

功労賞推薦委員会より該当者が推薦され、満場一致で

これを承認した。 

11． 特別委員会 

（1）東日本大震災生活研究プロジェクト （赤塚副会長） 

第 2期研究員募集結果、4名が選出され、満場一致で

これを承認した。 

（2）家族・家庭生活アドバイザー（仮称）資格検討委員会 

（赤塚副会長） 

1）家族・家庭生活アドバイザー（仮称）資格に関する今後

の計画について 

赤塚副会長より、第 1回委員会開催報告があった。 

12. その他 

（1）事務職員の採用等について （石井会長） 

事務局長の任期 1年延長に向けて条件等を新たに定

めるとの提案があり、満場一致でこれを承認した。 

（2）協賛依頼等について （石井会長） 

  繊維製品技術研究会（ATTS）および日本繊維製品消

費科学会より協賛依頼があり、満場一致で承認した。 

（3）学会誌表紙の契約について （石井会長） 

香西監事より、学会誌表紙について弁護士を介し契約

書を交わすとの報告があり、満場一致で承認した。 

【報告】 

1  退会申出者及び会員現況報告等 

石井会長より、報告された。 

2  支部関係 

各支部から、活動実績及び予定が報告された。 

3 企画・広報委員会  

河田副会長より、暮らしカフェ実施予定について報告さ

れた。 

4 特別委員会 

赤塚副会長より出版及び科研費申請の報告があった。 

5 その他 

杉山理事より、生活科学系コンソーシアムに関する活

動及び今後の予定について報告があった。    以上 


